



Carnets de coupons de rationnement et jetons de rationnement de viande © Musée canadien de la guerre

## Carnet de coupons de rationnement et jetons de rationnement de viande

Introduits en 1942, les carnets de coupons de rationnement ont fait partie de l'expérience vécue par la plupart des civils canadiens pendant la Seconde Guerre mondiale. Les gens devaient présenter des coupons pour acheter, entre autres, du sucre, du café, du thé, du beurre, de la viande et de l'essence. À partir de 1945, les jetons échangeables contre de la viande ont permis aux Canadiens et aux Canadiennes d'acheter plus facilement de petites quantités de viande rationnée.

Original